
BIENVENIDA 
A todos los que en esta 
mañana nos visitáis os damos 
la más calurosa y fraternal 

bienvenida. 

 

FACHADA DE LA IGLESIA 

Como se puede observar están 
ya pintando la fachada de la 
iglesia. Han quitado el 
alicatado cerámico de color 
azul y han puesto un 
monocapa de color teja. Al 
terminar de pintar seguirán con 
el muro y vallado de la terraza. 

 

JÓVENES PIEBA 

El próximo sábado 24 a las 
18:30h nuestros jóvenes 
tendrán una reunión en la que 
hablarán sobre la Forma de 
actuar del Padre.  

 

RETIRO LÍDERES JUVENIL 

El fin de semana del 23 al 25 
algunos jóvenes asistirán al 
encuentro juvenil de la 

UEBE, Reacción en Cadena 7 
(RC7) en Monteluz, Valencia. 

 

EVENTO SOLIDARIO 

Misiones Mundiales nos ha 
solicitado la iglesia para este 
Martes 20 a las 19h, para una 
actuación del cómico 
evangélico Juan de Montreal, 
los fondos que se recauden 
irán destinados al envío de  
Nuevos Testamentos a la isla 
de Annobón (Guinea 
Ecuatorial). 

Entradas 10€ 
y + info 
pinchando la 
imagen. 

 

 

SERVICIO DOMINICAL  

NOVIEMBRE 2018 

Puerta: José Botella y José 
Luís 

Ofrenda: Luis y Almudena, 
Juan Andrés y María,  Daniel 
Velásquez, Noemí de Con.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
19:00 Culto de Oración. 
 

Domingos 

11:00 Escuelas Dominicales. 
12:00 Culto de Alabanza y Adoración. 
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Fray Luis de León fue uno de los 
poetas más importantes de la segunda 
fase del Renacimiento español. Definió 
la poesía como una comunicación del 
aliento celestial y divino, que servía de 
inspiración a los profetas. Humanista y 
religioso agustino de la escuela 
salmantina, identificado con la paz y el 
conocimiento, se licenció en teología y 
ejerció como maestro en la 
Universidad de Salamanca, opositando 
a varias cátedras y haciéndose 
acreedor de varias de ellas.  

Las luchas internas entre órdenes 
religiosas le llevaron a ser denunciado 
ante la Inquisición. Fue encarcelado 
bajo la acusación de traducir la Biblia a 
la lengua vulgar sin licencia, 
concretamente a raíz de su célebre 
versión del Cantar de los Cantares. Se 
le imputó, principalmente, el preferir el 
texto hebreo del Antiguo Testamento a 
la versión latina (la traducción Vulgata 
de San Jerónimo). Su procesamiento 
se prolongó durante cuatro años, tras 
los que fue absuelto. Una vez salió de 
la cárcel, regresó a su cátedra y 
retomó sus lecciones con la célebre 
frase “Decíamos ayer …”, como si sus 
cuatro años de prisión no hubieran 
tenido lugar. 

La de Fray Luis de León puede parecer 
sólo la historia de un hombre pero, por 
desgracia, es también la historia del 
pueblo de Israel y de la Iglesia; una 

historia marcada por los silencios 
forzados. En nombre de una ortodoxia 
mal entendida se acalló una y otra vez 
la inspirada voz de los profetas, se 
confiscaron creaciones literarias de 
indudable riqueza y, lo que es más 
doloroso, se intentó en muchas 
ocasiones limitar el conocimiento de 
Dios, como si eso fuera posible. A 
nosotros nos ha tocado vivir una 
sociedad más libre y evolucionada, 
también en la vivencia de la fe. Pero, 
de vez en cuando, se escuchan de 
nuevo esos silencios forzados que nos 
impiden disfrutar del aliento divino. 

En unos días comenzaremos a celebrar 
el Adviento, tiempo de preparación que 
nos ayudará a hacer memoria, un año 
más, del nacimiento de Jesús. Un niño 
que, como nos recuerda el Evangelio, 
creció en estatura pero también en 
sabiduría y, con ello, en gracia para 
con Dios y los hombres (Lucas 2:52). 
Un niño que, en su temprana edad 
adulta, manifestó haber venido a dar 
buenas nuevas a los pobres, a sanar a 
los quebrantados de corazón, a 
pregonar libertad a los cautivos y vista 
a los ciegos, a poner en libertad a los 
oprimidos, a predicar el año agradable 
del Señor (Lucas 4:18-19). Y, a pesar 
de ello, o más bien por ello, fueron 
muchos los que intentaron silenciar su 
mensaje. 
 
     Continua en la siguiente pág…. 

                Decíamos ayer  

José Antonio Arrarte ReflexiónPIEBA 

“Por” y “con” la iglesia perseguida oramos. Por todos nuestros 
hermanos que sufren persecución por causa del evangelio, que el 
Señor les anime y fortalezca, por las iglesias que el Señor las 
sostenga y cuide.  

 
Por los enfermos y mayores de la iglesia: Juan Agulló, Conchita, 

Pepe, Ruth, Luara, José Alberto, Edelmira, Matilde, José Ortega y 
Caty, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, 
Lucia Belloso, Maricruz Castro, Jorge Pastor. 

 
Por nuestra hermana Pilar Ríos, que el Señor la consuele y fortalezca 

en estos días de una forma especial.  
  
Por las familias de la iglesia, que el Señor nos ayude a ser de 

testimonio a nuestros hijos y nietos, así como a los que nos 
rodean, por los matrimonios jóvenes, que el Señor les fortalezca y 
sostenga. 

Pero el Adviento nos regala también 
un mensaje de esperanza, no sólo 
porque la Buena Nueva que trajo aquel 
niño sigue viva, sino porque, por la 
gracia de Dios, ha establecido su 
morada en nosotros y entre nosotros. 
Tenemos por ello el privilegio, pero 
también la responsabilidad, de 
contribuir a cambiar el curso de la 
historia. De nosotros depende evitar 
que nuestras diferencias de criterio en 
lo que es secundario, provoquen 
nuevos silencios forzados que 

impidan el normal fluir del corazón del 
mensaje de Jesús. En nuestras manos 
está facilitar que las generaciones 
futuras tomen de forma natural el 
relevo de la fe, sin verse obligadas a 
romper de nuevo esos históricos y 
cont r apro duce n te s  s i l e nc io s 
e x c l a m a n d o 
aquello de 
“Decíamos ayer 
…”. 
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